

Tras 50 años de trayectoria política, Higinio Martínez anuncia su retiro

Mireya Carta

El senador por Morena Higinio Martínez Miranda, figura clave en la política mexicana durante más de medio siglo, ha decidido dar un paso al costado y retirarse de la vida política activa, esto tras solicitar y obtener una licencia indefinida a su cargo como Senador de la República, aprobada por el pleno la Cámara Alta, y con la cual el mexiquense cerró un ci-



Higinio Martínez Miranda, senador por Morena.

Referencia en la política mexiquense

Aunque su retiro marca un hito en la política del Estado de México, el legado de Higinio Martínez y su influencia en la política mexiquense perdurarán, y su voz seguirá siendo una referencia para muchos.

clo importante en su carrera política.

En un comunicado oficial, el también militante de Morena expresó que su decisión responde a la necesidad de atender asuntos personales y de salud, aunque aclaró que su estado de salud no es preocupante.

"Este es un momento para reflexionar sobre medio siglo de lucha política,

que comenzó en 1975 con el PMT del Ingeniero Heberto Castillo", explicó, al tiempo que destacó que esta era de reflexión le permitirá dedicar tiempo a su bienestar y su familia.

No dejará a Morena

A pesar de su retiro de la política activa, Martínez Miranda dejó en claro que no abandona el partido que ha sido parte esencial de su trayectoria ni a su comunidad.

"No me voy a ningún cargo público, ni dejo Morena ni mi querido Estado de México, mucho menos mi tierra natal, Texcoco", afirmó, haciendo énfasis en que su compromiso con el partido y con su gente sigue intacto.

En su mensaje, aprovechó para reafirmar su apoyo a dos de las figuras más representativas de la Cuarta Transformación,

una a la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, y la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, por lo que destacó su papel en las victorias de ambos y manifestó su confianza en que seguirán avanzando en la transformación que México necesita.

"He cumplido al 100 por ciento en el Senado con la Cuarta transformación durante estos seis años y medio", agregó, asegurando que su suplente, Sandra Luz Falcón, continuará con los ideales de la transformación política y social.

Por último, el senador indicó que cerrará temporalmente sus redes sociales para dedicar tiempo a su descanso, pero aseguró que continuará en contacto con alcaldes, legisladores y los "Mexiquenses de Corazón", aquellos que a lo largo de su carrera han buscado su apoyo y orientación.